

INAUGURACION DE LA NUEVA UNLa

El pasado 5 del corriente, en el predio que fuera anteriormente del Ferrocarril Roca (29 de Septiembre y

Malabia), se llevó a cabo la fiesta inaugural de las nuevas instalaciones de la Universidad de Lanús

(UNLa). La misma que anteriormente funcionaba en Valentín Alsina provisoriamente, hoy cuenta

con estructura propia, en un predio que tiene 70 hectáreas que concentrará a muchos alumnos de

Lanús y de otros distritos. En la Inauguración se contó con la presencia del Intendente comunal, Manuel Quindimil; la Lic. Ana Jaramillo; la Ing. Jorge Rodríguez y otras autoridades.

Abriendo el acto se dirigió a los presentes, la Lic. Ana Jaramillo expresando que: "Bueno, esto era una nave ferroviaria, se dice la nave de los locos y se supone que los locos somos nosotros. Y bueno si estamos locos como dice la gente, es esperanza, no tenemos miedo. Como dice un Psiquiatra muy conocido, si la tenemos vital, no perdemos la esperanza. La tenemos y la

soñamos y así construimos nuestra Universidad. Quiero agradecer al Ing. Jorge Rodríguez por el sueño que me regaló, y también a todo el equipo que me acompaña. Y al señor Intendente de Lanús, Manuel Quindimil y a todo su equipo de adherentes que nos han acompañado desde un principio. Aquí estamos trabajando conjuntamente con la comunidad, sabemos que somos una administración pública nacional, y brindamos un servicio público.

Continúa en pág. 2

Manuel Quindimil - Lic Ana Jaramillo - Ing. Jorge Rodríguez

